www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 1 DE SEPTIEMBRE DE 2020 | Año XLV | Número 15.752 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,70 euros



EE UU Biden acusa a Trump de haber alentado la violencia P3 CATALUÑA Puigdemont rompe el carné y consuma la ruptura con el PDeCAT P16



Sánchez asegura a las empresas la estabilidad de su Gobierno

El presidente promete "40 meses" de legislatura y pide unidad. Los altos ejecutivos apoyan la llamada al consenso, pero lo ven difícil con el PP

CARLOS E. CUÉ, Madrid El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, reunió ayer a la élite empresarial española para que le arropara en un discurso de llamada a la unidad, con la mirada puesta en el PP, y en el que aseguró la estabilidad de su Gobierno. Los empresarios respondieron con una presencia muy destacada, que incluyó a los grandes directivos del Ibex. El jefe del Ejecutivo, que vive una importante tensión interna con Pablo Iglesias sobre los Presupuestos, dijo en el acto que puede "garantizar su estabilidad en los 40 meses que quedan de legislatura".

En un mensaje que trata de vencer la resistencia de Pablo Casado a grandes acuerdos, señaló que el Gobierno no quiere "división, enfrentamiento ni confrontación", y que "no hay virus de derechas, ni virus de izquierdas". Por eso, reclamó un nuevo "clima político" en el que desde distintas posiciones ideológicas se contribuya a la recuperación del país. Los empresarios consultados por EL PAÍS destacaron el tono "integrador" de Sánchez, pero ven difícil que el PP se avenga a negociar los Presupuestos. PÁGINAS 12 Y 13

Podemos exige participar en la negociación del Presupuesto con Ciudadanos

E. G. DE BLAS, Madrid Podemos decidió ayer no vetar a Ciudadanos, pero sí establecer que primero deberá haber un pacto entre los socios del Ejecutivo, y después tendrá que estar representado en las conversaciones con Cs. Inés Arrimadas no puso inconvenientes a ese pacto previo y presionó al PP para que se abra a negociar. Páginas 14 y 15

España destruye más empleo que ningún país europeo



Pedro Sánchez responde al aplauso de los empresarios tras su discurso ayer en Madrid. / R. RUBIO (POOL)

de contagios se multiplica por cinco en agosto La Universidad

El ritmo diario

endurece las medidas para la vuelta a las aulas

P. LINDE / E. SILIÓ, Madrid Agosto se cerró con 174.336 casos de covid diagnosticados en España, una media de 5.623 diarios. Esto supone que el ritmo de contagios es casi cinco veces el del mes anterior, según los datos de Sanidad. Un rebrote que preocupa ante la vuelta a las aulas. El Ministerio de Universidades acordó ayer con los representantes de las autonomías nuevas normas para los campus: uso constante de mascarillas, creación de responsables covid en cada centro y ventanas abiertas en clase. Páginas 18 a 21

Maduro indulta a un centenar de presos políticos y perseguidos

FLORANTONIA SINGER, Caracas El régimen de Nicolás Maduro en Venezuela anunció ayer el indulto de más de un centenar de presos políticos y diputados perseguidos, algunos de ellos en el exilio o refugiados en embajadas, con el fin de "profundizar el proceso de reconciliación nacional de cara al próximo proceso electoral". El indulto a este grupo, de los más de 300 presos políticos estimados, sería una concesión para facilitar que parte de la oposición participe en las legislativas del 6 de diciembre Página 2



La tensión política en Cataluña aceleró el 'sorpasso' económico de la capital

Cómo Barcelona quedó por detrás de Madrid

CRISTIAN SEGURA, Barcelona Ni centralismo, ni déficit fiscal, ni menores inversiones en infraestructuras: Barcelona pierde competitividad por la falta de entendimiento entre sus instituciones. Madrid ha elevado su peso en detrimento de la capital catalana desde los años noventa. La principal razón, según un estudio de Andrés Rodríguez-Pose y Daniel Hardy, investigadores de la London School of Economics (LSE), es que mientras Madrid ha construido puentes entre un amplio espectro de sectores sociales, políticos y económicos, Barcelona ha aumentado su división y ha consolidado grupos cerrados de poder, determinados por el conflicto nacionalista. Página 34